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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Studio dell’IRE sul futuro degli impianti di risali ta in Ticino 
Qual è la posizione del Consiglio di Stato? 
 
 
Il tanto atteso studio dell’IRE sugli impianti di risalita in Ticino è stato presentato nelle scorse set-
timane. 
I possibili scenari futuri indicati nel documento, che dovrebbero servire da elemento di base per 
decidere i prossimi finanziamenti pubblici, ignorano completamente la Valle di Blenio. 
Questo fatto non ha mancato di suscitare perplessità e delusione in valle perché potrebbe signifi-
care la fine degli impianti del Nara, di Campo Blenio e della filovia di Dagro. 
 
È difficile dare un giudizio sullo studio dell’IRE avendo solo come base le indicazioni riportate dalla 
stampa, ci riesce però difficile comprendere i motivi per i quali la nostra valle dovrebbe rinunciare 
agli impianti di risalita e quindi alle attività invernali e, parzialmente, anche estive attualmente pro-
poste. Ancora più difficile risulta la comprensione di questa scelta se si considera il fatto che il 
Piano Direttore Cantonale e i programmi di sviluppo regionali e locali indicano nell’attività turistica 
e di svago la naturale vocazione della valle di Blenio. Il settore turistico dovrebbe quindi diventare 
il locomotore economico della nostra valle. 
 
Bisogna inoltre ricordare che nel decreto legislativo contenuto nel Messaggio concernente 
l’aggregazione dei comuni della media valle, nel nuovo comune d’Acquarossa, questo Consiglio di 
Stato ha dichiarato di volersi adoperare per contribuire a salvaguardare le strutture turistiche, esti-
ve e invernali, della zona del Nara, ritenendole un elemento importante nel progetto di aggrega-
zione. La popolazione dei comuni della media Blenio, nella votazione consultiva dello scorso au-
tunno, ha espresso il suo voto favorevole anche sulla base di questa promessa. 
 
La direttrice del Dipartimento delle finanze, onorevole Masoni, ha dichiarato che intende seguire le 
indicazioni contenute nello studio. Gli onorevoli Pedrazzini e Gendotti, durante la serata dibattito 
sul progetto d’aggregazione della Media Leventina della scorsa settimana hanno affermato, rife-
rendosi al progetto di Carì, come le conclusioni dei tecnici (IRE) possono essere messe in discus-
sione e non esprimono la volontà dell’esecutivo cantonale. 
 
Chiediamo pertanto al Consiglio di Stato: 

1. Quale posizione intende assumere nei confronti dello studio dell’IRE sul futuro degli impianti di 
risalita in Ticino? 

2. Qual è il suo parere rispetto al fatto che la valle di Blenio non sia stata presa in considerazio-
ne negli scenari futuri di sviluppo di questo settore? 

3. Come intende mantenere l’impegno assunto, nell’ambito dell’aggregazione dei comuni della 
media Blenio, a salvaguardia degli impianti di risalita del Nara? 
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